

## 4 **Palabras del señor Franco Montealegre Callejas**

Excelentísimo Señor Dr. Arnoldo Alemán Lacayo, Presidente de la República de Nicaragua; Doctor José Antonio Alvarado, Ministro de Gobernación, Nicaragua; Licenciada Gilda Pacheco Oreamuno, Oficial del Programa Género y Derechos Humanos del IIDH; distinguidas delegadas al Primer Encuentro de Mujeres Policías de Centroamérica; representantes de organismos e instituciones gubernamentales y no gubernamentales; público invitado.

Concluir esta reunión significa para nosotros una gran satisfacción porque nos sentimos muy orgullosos de haber recibido el documento que contiene las resoluciones de este I Encuentro de Mujeres Policías de Centroamérica, que es, además, el primer encuentro de oficiales de policía, como lo dije al inicio, en toda Latinoamérica. Estamos rompiendo brechas y dando ejemplos y esta propuesta que nos han hecho llegar nos da, por eso, una gran alegría y una gran esperanza. Más que todo, por la madurez con que fue preparada y porque sé que ha sido un esfuerzo muy importante desarrollado por todas las delegadas.

Yo como Director General de la Policía de Nicaragua, como Presidente de la Asociación de Jefes de Policía de Centroamérica, me comprometo personalmente a asumir todas las propuestas, en forma particular, para que se incorpore, como principios organizativos de nuestras policías, el enfoque de género. Tenemos que cambiar nuestra misión, tenemos que establecer nuestras políticas dentro de este enfoque tan

importante que nos va a permitir avanzar mucho más en nuestras instituciones y ser, creo yo, de los primeros grupos de países donde esto se asume con toda responsabilidad y pasa a ser parte, no de la forma, sino del fondo de nuestras instituciones.

Es preciso incorporar definitivamente, creo yo, como punto de agenda, el enfoque de género en nuestra próxima reunión de Jefes de Policía de Centroamérica.

Respaldar la creación de una comisión, o como deba llamarse, para examinar y dar seguimiento al trabajo de género dentro de nuestras policías; pero lo más importante es que estas comisiones deben estar integradas totalmente por compañeras policías. Apoyar la realización del II Encuentro en la búsqueda de los recursos y en el respaldo total de la policía de Nicaragua para su realización. De este sueño que estamos realizando, despertamos para caminar y no deseamos retroceder; tampoco deseamos parar de soñar.

Quiero agradecer aquí públicamente a los organismos que nos han ayudado en la realización de esta reunión, en la realización de este sueño, y creo que es justo reconocer aquí que parte de la implementación de este enfoque de género dentro de la Policía Nacional se lo debemos también al Primer Comisionado en retiro Fernando Caldera. Quiero hacer aquí público ese reconocimiento dentro de la Policía Nacional de Nicaragua. Nosotros seguimos avanzando, muchas gracias.